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Date : Vendredi 26 janvier 2024 à 19h00  
Lieu : Bassecourt, restaurant de la Croix-Blanche 
  
 
1. Ouverture 
  
Mme Christel Lachat ouvre la 94ème Assemblée des délégués de 
l’Association jurassienne d’athlétisme. En tant que présidente de l’AJA et au nom du 
comité de l’AJA, elle souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes à cette 
assemblée. 
 
Elle a le plaisir de saluer tout particulièrement : 
 
  
Les autorités politiques et sportives, à savoir :  
 
- M. Martial Courtet, ministre de la formation de la culture et des sports du canton du 
Jura. 
- M . Vincent Pilloud, chef du service des sports du canton du Jura. 
- M. Olivier Chèvre, conseiller communal de Haute-Sorne en charge du 
dicastère  Energie, culture, sports et loisirs mais surtout papa de Mathieu Chèvre 
athlète de la FSG Bassecourt.  
 
 
Les représentants des Fédérations et Associations sportives, à savoir :  
 
- Mme Céline Pedreira, présidente de l’ACJG.  
- M. Alexandre Lachat, président de l’Association des Supporters de l’AJA. 
- Mesdames et Messieurs les membres d’honneur et membres méritants. 
- Messieurs les représentants des médias. 
- Mme Angélique Rossier et M Benjamin Palama de Procom, service d'interprètes à 
Lausanne. 
- Et vous, chers dirigeants, entraîneurs, athlètes, juges-arbitres et starters de 
notre Association.  
 
 
Mme Christel Lachat prie l’assemblée d’excuser les invités, membres et 
sociétés suivants: 
 
Martin Reber, chef de l’Office de la sécurité civile, du sport et des affaires militaires 
du canton de Berne  
FSG Saignelégier  
Jean-Claude Salomon  
Jocelyne Wind  
François Christen  
Germain Heiniger  
Blaise Schüll  
FSG St Imier  

PROCES-VERBAL DE LA 94e ASSEMBLEE DES DELEGUES DE 
L’AJA 2023 
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Sébastien Gerber  
Randy Gigon  
Romuald Brosset  
Yann Minder  
Jean Hebeisen  
Stephan Grossenbacher  
Alain Stegger  
Serge Parrat  
Pierre-Alain Vallat  
Olivier Gloor  
Gilbert capitaine  
Anne Laure Christen  
Swiss Athletics  
Beat Freihofer  
Daniel Kuenzi  
Ana-Karin et Jean-Philippe Simon  
Fiona Ribeaud  
William Fringeli  
André Guerdat  
Pierre Zing 
Pascal Ribeaud 
Sylvain Wermeille 
Anthony Rondez 
Patrick Girardin 
Patrick Saraiva 
Guillaume Hentzy 
Claude Vanhouteghem 
 
 
Mme Christel Lachat passe désormais la parole à M. Olivier Chèvre, conseiller 
communale de Haute Sorne qui nous accueille ce soir à Bassecourt. 

 
M. Olivier Chèvre souhaite la bienvenue à toute l’assemblée dans la commune de 
Haute Sorne. Il tient tout d’abord à saluer le dévouement exceptionnel de toutes les 
personnes présentes ce soir que cela soit au sein de l’athlétisme ou dans leur 
société. Il apprécie cet engagement qui renforce les liens communautaires 
également. Il ajoute aussi être fier de toutes les médailles et de tous les records 
battus cette année. Il nous souhaite d’atteindre de nouveaux sommets en 2024 et 
d’arriver à motiver d’autres personnes à nous rejoindre. Ainsi, il espère que nous 
conserverons notre passion et notre détermination pour les années à venir.  
  
Mme Christel Lachat le remercie pour ses quelques mots et le prie de transmettre nos 
remerciements au Conseil communal de Haute-Sorne qui nous offre l’apéritif au terme 
de nos débats. 
 
  
La parole est maintenant donnée à Monsieur le ministre Martial Courtet. 
 
M. Martial Courtet salue l’assemblée. Il souligne les très bons résultats de certains 
athlètes jurassiens notamment, en faisant référence à Jephté Vogel avec ses 
nombreux titres suisses mais aussi, chez les plus jeunes, Romuald Brosset ou 
Mathieu Chèvre. Concernant les femmes, il indique que la relève se prépare 
également. Il précise que, bien qu’il s’agisse d’un sport individuel, l’athlétisme peut 
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aussi se pratiquer en équipe ce qui a été démontré avec la victoire de la FSG Alle et 
sa promotion en ligue B. Il explique que tous ces résultats font des clubs jurassiens 
la fierté du canton. Il ajoute qu’il en est de même pour nos bénévoles qui répondent 
toujours présents et qui font également la force de notre canton. Il remercie aussi les 
entraîneurs et organisateurs pour leur dévouement et exprime ses sincères 
remerciements à toutes les personnes engagées dans ce sport.  

 
Mme Christel Lachat remercie M. Martial Courtet pour ses quelques mots. 
 
 
Hommage aux disparus : 
 
Le 1er janvier de cette année, René Châtelain nous a quitté dans sa 91ème année. 
Pour rappel, il a été un tout grand de l’athlétisme jurassien. Dans les années 50, il a 
obtenu pas moins de 12 sélections suisses. Il a détenu le record jurassien du 3000m 
steeple de 1958 à 1987, record repris par Beat Howald.  
 
Mme Christel Lachat nous invite donc à nous lever et à observer une minute de 
silence en souvenir aux personnes disparues et, bien évidemment, par sympathie 
pour toutes celles et tous ceux qui ont eu la douleur de perdre un être cher.  
 
 
Nomination de deux scrutateurs : 
 
Mme Christel Lachat propose de désigner les 2 scrutateurs suivants:  
- Jephté Vogel 
- Anouck Raccordon 
 
Majorité absolue  
Nombrede sociétés représentées :   32 
- Nombre de voix représentées :   16 
- Majorité absolue (1/2 + 1) :   17 
 

2. Approbation du procès-verbal de l'AD du 27 janvier 2023  
 

Vous trouvez ce dernier sur notre site internet : www.aja-athletisme.ch. 
 

Le PV de l’AD du 27 janvier 2023 est accepté par l’assemblée. 
 
 
3. Présentation et discussion du rapport annuel  
 
Le rapport annuel et toutes les statistiques de l’AJA figurent également sur notre site 
internet. Guillaume Hentzi, responsable du site, est remercié pour son travail. 
 
Mme Christel Lachat aimerait encore féliciter, au nom de toute l’assemblée, M. 
Clément Varin pour son très bon travail, pour la précision des informations et pour sa 
parfaite tenue des statistiques de tous les résultats athlétiques de notre association.  
Elle remercie également tous les membres du Comité pour le super travail réalisé 
pour l’accomplissement du rapport. Elle fait part de son plaisir, en tant 
que présidente, de travailler avec des personnes motivées et compétentes.  
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4. Informations techniques et SAE  

 
La parole est donnée à Marie-Claude Fähndrich, responsable de la structure Sports-
Arts-Études.  
 
Mme Marie-Claude Fähndrich indique qu’il n’y a pas de très grands résultats cette 
année car les anciens membres sont sortis de la structure à cause de leurs études et 
les jeunes sont encore en formation. En outre, elle indique qu’une nouveauté a été 
mise en place. Il s’agit d’un allégement scolaire et les athlètes SAE sont dispensés 
d’art visuel et de chant pour avoir plus de temps pour faire leurs devoirs. Elle rappelle 
entre autre qu’il n’est pas obligatoire de suivre les deux entrainements communs 
avec le groupe. Du moment que les jeunes athlètes s’entraînent dans leur club et 
qu’ils répondent aux critères pour rejoindre le groupe, cela est suffisant. Il leur suffit 
alors de verser les CHF 200.00 pour s’inscrire en précisant qu’il n’y a pas d’autres 
frais pour les athlètes. Elle termine en expliquant avoir toujours du plaisir dans ce 
qu’elle fait mais qu’elle souhaiterait trouver un remplaçant pour le futur.  
 
 
La parole est ensuite cédée à Sandrine Fleury, responsable des concours  jeunesse 
au sein de l’AJA.  
 
Etant donné, que cette dernière est absente, Mme Christel Lachat précise 
uniquement que les dates des prochains concours jeunesses se trouvent dans le 
livret vert ou sur le site internet. 
 
 
La parole est donnée à Roger Chèvre, responsable des juges-arbitres. 
 
Du fait que M. Roger Chèvre est absent, M. Roger Kohler nous fait part de son 
message. Ainsi, celui-ci explique que des remplacements ont dû être fait tout au long 
de l’année et que les juges arbitres ont su être flexibles et s’adapter. Il les remercie 
pour cela. Concernant les meetings, il indique qu’ils se sont bien déroulés ce qui a 
été plaisant. Il rappelle néanmoins que les installations doivent être prêtes 1h30 
avant le début de la manifestation mais que cela a très bien fonctionné cette année. 
Il continue toujours de promouvoir la fonction de juge arbitre bien que, pour l’instant, 
cela n’a pas été très concluant. Il ajoute être fier de dire que le nombre de juges 
arbitres au jura est nettement supérieur à ceux des autres cantons. Il termine en 
indiquant avoir rendu son tablier le 31 décembre 2023. 
 
Mme Christel Lachat remercie, au nom du comité de l’AJA, M. Roger Chèvre pour 
ses 11 ans de bons et loyaux services. Elle précise donc que nous sommes à la 
recherche d’une ou d’un responsable juge arbitre. Pour l’heure, Stefan 
Grossenbacher et Claude-André Pollier, tous deux experts, vont reprendre 
l’encadrement de la formation continue des juges arbitres une fois par année. Ils 
n’ont malheureusement pas le temps de reprendre la responsabilité totale étant 
engagés dans la gymnastique, dans la fête romande en 2024 et dans la fête fédérale 
en 2025.  
 
A l’heure actuelle, le comité a également contacté 3 autres personnes sans succès. 
Mme Christel Lachat profite de cette assemblée pour sensibiliser les juges arbitres, 
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que nous n’aurions pas encore contactés et qui sont présents ce soir, qu’il est 
important d’avoir une personne de référence au sein du comité.  
 
Roger Chèvre va encore, cette année, nous donner un coup de main en préparant la 
planification 2024 des compétitions. Rappelons encore la chance que nous avons 
dans le canton du Jura d’avoir un grand nombre de bénévoles qui officient en tant 
que juges arbitres et starters. Merci à eux! Nous sommes souvent enviés par nos 
collègues des autres cantons mais, pour que cela ne change pas, nous avons besoin 
de vous.  
 
 
La parole est ensuite cédée à Pierre-André Raboud, responsable des starters.  
 
M. Pierre-André Raboud indique que son discours est sur le site et il nous invite à 
aller le lire. Il tient à expliquer à l’assemblée le déroulement d’une course qui se fait 
sous protet. Ainsi, il indique que, lorsqu’il y a une décision d’élimination des juges 
d’un athlète, si l’athlète ou l’entraîneur juge qu’il n’y a pas eu de faux départ, il peut 
déposer un protet. Pour cela, il faut déposer CHF 100.00 à la chambre d’appel 
maximum 30 minutes après le départ de l’athlète. Dans tous les cas, l’athlète peut 
courir sa série. De plus, une nouvelle carte a été faite pour indiquer aux spectateurs 
qu’un athlète peut recourir. Il s’agit d’un carton rouge et blanc. Il ajoute également 
que n’importe quel autre moyen externe peut être valable pour démontrer qu’il n’y a 
pas eu de faux départ. Il termine en expliquant qu’il faudra s’équiper de haut-parleurs 
et de pistolets électroniques pour les CSI à Alle. Cela est nécessaire pour que la 
compétition ait lieu.  
 
 
La parole est donnée aux responsables techniques des clubs organisateurs des 
championnats cantonaux dont les rapports se trouvent sur le site internet de l’AJA. 
  
 
- Laurent Pantet, chef technique championnats JUNE simples : 
  
Ce dernier remercie Delémont Athlétisme, les juges arbitres et toutes les autres 
personnes qui ont œuvrés au bon fonctionnement de la manifestation. Il souhaiterait 
toutefois que l’âge, des personnes qui viennent aider sur les manifestations, soit 
indiqué afin de ne pas mettre de jeunes personnes à des postes de responsable. 
 
 
- Alexandre Lachat, chef technique des champ JUNE de relais : 
 
Celui-ci exprime son plaisir de faire cela à Delémont. Il indique que tout fonctionne et 
que c’est agréable. Il ajoute que les starters et les juges ont beaucoup de travail à 
réaliser surtout avec les relais et il les remercie pour leur engagement. Il soulève 
cependant un problème qui est la tendance négative, au fil des années, avec les 
relais qui voient le nombre de leurs participants diminuer à chaque édition.  
 
 
- Thierry Forster, chef technique des championnats jurassiens des écoliers, des 
championnats jurassiens de cross et du grand match interclubs des écoliers : 
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Ce dernier explique que, pour le cross, cela s’est bien passé. Il y aura un 
changement de date pour le cross de 2024 et il sera organisé le 17.03.2024. Pour les 
autres manifestations cela s’est bien déroulé selon lui.  
 
 
- Jean Cattin, chef technique des championnats jurassiens multiples : 
 
Celui-ci note une légère baisse de la participation pour cette édition 2023. Pour 2024, 
il y aura quelques changements notamment avec les filles U14 qui auront la hauteur 
en plus. En outre, les heures des podiums seront ajoutées pour toutes les catégories 
et la Ligue des pépites. L’année 2024 sera ainsi une année test avec ces 
changements.  
 
 
5. Sélections AJA  

 
La parole est donnée à nos deux sélectionneurs, Patrick Boegli et Valérie Berret  
qui félicitent tous les athlètes et entraineurs.  
 
M. Patrick Boegli explique qu’on courrait après un podium depuis plusieurs années et 
qu’on a finalement atteint cet objectif en 2023. Il souligne que malgré les blessés, on 
a pu réaliser cette performance. Pour ce qui est des jeunes, il explique qu’on voit 
vraiment un gouffre avec les autres athlètes. Il y a une réelle différence de niveau. Il 
termine en précisant que, pour 2025, une demande a été faite pour décaler le match 
des plus jeunes car nous sommes censés organiser les deux compétitions cette 
même année. 
 
 
6. Informations de swiss Athletics  
 
Mme Christel Lachat indique que l’on peut trouver toutes les informations 
nécessaires sur le site de « swiss athletics.ch » pour les nouveautés, les résultats 
personnels, les limites, le calendrier athlétique, etc.  
 
L’année dernière, nous avions la chance de recevoir la visite du président de 
Swiss  Athletics Christoph Seiler. Malheureusement cette année personne n’a pu se 
libérer à la fédération. En outre, il n’y a pas de grande nouveauté chez Swiss Athletics 
cette année.  
 
 
7. Comptes de l’exercice 2023 et rapport de vérification  
 
Mme Christel Lachat passe la parole à Romain Theurillat pour la présentation des 
comptes.  
 
M. Romain Theurillat explique avoir préparé le budget 2024 et les comptes de 2023. 
Les chiffres présentés sont indiqués en rouge, pour les recettes, et en noir pour les 
charges. Il est expliqué notamment qu’il y a eu une diminution du nombre de licences 
l’année passée et que les subventions du canton du jura et de l’ABA ont augmentées 
quant à elles. Il adresse ainsi ses remerciements à la république et canton du Jura 
pour le financement de même qu’à l’ABA qui nous soutient sur certaines activités. Il 
en va de même pour Swiss Athletics, Louis Himhof pour ses rabais et la BCJ pour 
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ses jeux de dossards. Il remercie entre-autres Mme Nadia Roy et M. Michel Kottelat 
pour leur travail en qualité de vérificateur des comptes ainsi que pour leur 
disponibilité. 
 
Mme Christel Lachat le remercie pour ces précisions.  
 
Mme Christel Lachat invite M. Michel Kottelat représentant du GS Franches 
montagnes ou Mme Nadia Roy représentante du CA Fontenais à nous faire part du 
rapport de vérification.  
 
En raison de leur absence, M. Anouck Raccordon lit leur rapport. 
 
Il est remercié pour sa bonne lecture et l’assemblée est invitée à donner décharge 
des comptes 2023, au caissier, par applaudissements. 
 
 
8. Cotisations des sociétés pour l’année 2024  
 
Pour l'exercice 2024, le comité de l'AJA propose un barème identique à celui  de 
l’année précédente, à savoir : 
  
- jusqu'à 10 athlètes licenciés CHF 50.--  
- de 11 à 20 athlètes licenciés CHF 60.--  
- de 21 à 30 athlètes licenciés CHF 70.--  
- de 31 à 40 athlètes licenciés CHF 80.--  
- de 41 à 50 athlètes licenciés CHF 90.--  
- dès 51 athlètes licenciés CHF 100.--  
 
Ainsi, Mme Christel Lachat prie l’assemblée de bien vouloir accepter les cotisations 
2023 telle que proposées en levant la carte de vote. 
  
 
Mme Christel Lachat remercie l’assemblée. 
 
 
9. Budget 2024  
 
La parole est à nouveau cédée à Romain Theurillat qui va nous présenter le budget 
2024.  
 
Celui-ci explique qu’il ressemble aux années précédentes avec quelques 
ajustements tout de même. En somme, le budget prévoit une perte de CHF 2500.00 
et il est proposé tel que présenté sur son dossier.   
 
Mme Christel Lachat le remercie pour ses quelques mots. 

 
Mme Christel Lachat prie alors l’assemblée de bien vouloir accepter le budget 2024 
en le faisant savoir au moyen de la carte de vote.  
 
 
10. Nouveaux statuts AJA  
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Il était demandé, de la part de Swiss Athletics, que tous les statuts des ACA soient 
sur la même ligne que ceux de la fédération et en particulier le chapitre consacré à 
l’éthique et à la lutte contre le dopage.  
 
Dès lors, le comité de l’AJA vous propose la nouvelle version 2024 que vous avez 
tous reçue par courier.  
 
Mme Christel Lachat remercie notamment M. Nicolas Steulet, président de Delémont 
Athlétisme, et M. Alexandre Lachat, journaliste, pour la relecture de ceux-ci. 

 
Selon le résultat des votes, les nouveaux statuts sont donc acceptés par l’Assemblée 
des délégués de l’AJA.   
 
Ils doivent être encore ratifiés par le comité central de Swiss Athletics.  
 

              
                Pause de 10 minutes 

 

11. Remise des challenges et distinctions  
 
Mme Christel Lachat indique que nous allons maintenant récompenser les athlètes 
de notre Association qui ont brillés par leurs performances lors de la saison et portés, 
tant au niveau régional, national et international, les couleurs des clubs de l’AJA.  
 
Comme tous les deux ans, l’Association des supporters, par l’intermédiaire de son 
président, Alexandre Lachat, s’associe activement et surtout financièrement à cette 
remise des récompenses.  
 
Nous commençons par la remise des prix du comité de l’AJA.  
 

 
Sélections internationales :  

 
Mathieu Chèvre (FSG Bassecourt), champion d’Europe du 4 x 100m chez les U20 à 
Jérusalem et sélection sur 200m.  
 
Jocelyne Wind (Bienne Athletics), sélection pour les championnats d’Europe en salle 
du 1500m à Istanbul et sélection sur 1500m aux championnats du monde à 
Budapest en plein air.  
 
Romuald Brosset (CA Fontenais), sélection pour les championnats d’Europe U 20 à 
Jérusalem sur 3000m.  
 
Sofia Chételat (FSG Courroux), sélection pour les championnats du monde de la 
montagne à Innsbruck en Autriche.  
 
Fiona Ribeaud (FSG Alle), 6ème du 400m haies des Jeux de la francophonie à 
Kinshasa (COD). 
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Jephté Vogel (FSG Alle), sélection à la Coupe d’Europe des lancers au Portugal 
au  lancer du poids. 
 
 
Distinctions spéciales aux champions de Suisse  
 
-Jocelyne Wind (Bienne Athletics)  
Championne de Suisse active du 1500m en plein air. 
 
-Jephté Vogel (FSG Alle)  
Champion de Suisse au lancer du poids en salle chez les actifs. En plein air chez 
les U23 et les actifs.  
 
-Mathieu Chèvre (FSG Bassecourt)  
Champion de Suisse sur 200m chez les U20 en salle. 
 
-Romuald Brosset (CA Fontenais)  
Champion de Suisse sur 5000m chez les U20. 
 
-FSG Alle Hommes  
Champions suisses interclubs en ligue nationale C et promotion en ligue nationale B. 
 
 
A relever encore les titres nationaux obtenus chez les vétérans :  
 
En plein air : 
Alain Bigler (FSG Bassecourt), au lancer du poids. Alexandre Gurba (FSG Alle) au 
lancer du marteau. Anouck Raccordon (CA Fontenais) au lancer du disque, 
Chantal Pape-Juillard (FSG Alle) à la course en montagne. Cédric Bouele (Delémont 
athlétisme) au 10 000m marche sur piste.  
 
En salle : 
Anne-Laure Christen(FSG Bassecourt) sur 800m et Cédric Boule (Delémont 
athlétisme) sur 60mhaies 99.1.   
 
Mme Christel Lachat demande encore à l’assemblée d’applaudir très fort les 
champions suisses d’athlétisme de notre région, du Canton du Jura et du Jura 
bernois.  
 
 
Prix espoirs  

 
1. Elena Masini (FSG Alle), 12 ,72 sur 100m.  
 
2. Zetrenne Djoventsky (FSG Alle) 1,90m en hauteur, 5,84m en longueur et 13,09m 
au triple saut. 
 
 
Prix coup de cœur de l’AJA 
 
En 2020, nous avions remercié trois entraîneurs pour tout le travail fait 
bénévolement.  
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Il y avait André Guerdat qui, nous le rappelons, a fêté ses 50 ans comme entraîneur 
en 2023, Jean Cattin, et Christian Vernier.  
 
 
En 2024, notre coup de cœur est : Sébastien Witschi de la FSG Alle. 
 
Il a commencé l’athlétisme comme athlète en 2006 puis il a repris le 
poste d’entraîneur principal du groupe athlétisme de la FSG Alle en 2019. 
Particularité, il excelle dans les deux rôles en parallèle. Meilleures performances 
jurassiennes 2023 sur 600m, 800m et 1000m, il a su amener son équipe de la ligue 
C à la ligue B aux championnats suisse interclubs.  
 
 
Prix des "Membres d'honneur" - Basés champ simples / multiples  
 
Dames : FSG Alle  
Hommes : FSG Alle 
 
 
Prix de l’Association des supporters 
 
La parole est donnée à Alexandre Lachat qui recompense 6 athlètes soit ceux qui 
ont pariticipé à des championnats internationaux en 2023 ainsi que le club de la FSG 
Alle pour leur promotion en ligue national B.  
  
Christel Lachat remercie l’assemblée des supporters 
 
 
Honorariat  
 
Est nommé Membre d’honneur, une personne qui a œuvré toute sa vie et qui œuvre 
encore pour l’athlétisme avec passion : Roger Chèvre  
 
M. Nicolas Steulet nous lit quelques lignes au sujet de M. Roger Chèvre. 
 
Ainsi, il explique que Roger Chèvre est toujours fidèle à ses valeurs. S’il n’est pas 
présent ce soir c’est notamment parce qu’il donne en priorité l’entrainement à ses 
athlètes. Il a un caractère bien trempé et exceptionnel. Son engagement est total et 
son rôle de mentor et son désir d’instruire les gens sont toujours présents. Un grand 
merci à Roger pour tout son travail. 
  
Toujours très humble, il a refusé de recevoir un présent, nous allons donc gâter un peu 
son épouse qui a du faire avec ses nombreuses absences durant toutes ces années. 
 
  
Est nommé membre méritant, une personne dévouée pour l’athlétisme depuis 
plusieurs décennies et qui a décidé de se reposer un peu : Thierry Forster 
  
M. Adrien Piquerez du CA Moutier nous ligne quelques lignes au sujet de M. Thierry 
Forster. 
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Il fait notamment part de son long parcours au sein du CA Moutier en commençant 
sa carrière comme athlète spécialiste du décathlon. Il deviendra par la suite 
entraîneur en continuant de concourir. Sa dernière participation à un meeting date de 
2013 lorsqu’il avait 47 ans. Il a commencé à avoir diverses responsabilités au sein de 
son club jusqu’à porter toutes les casquettes ces dernières années. A travers ces 
mots, M. Adrien Piquerez lui exprime toute notre gratitude.  
 
Un grand merci à Thierry Forster pour son travail.  

 
 

12.Proposition(s) des clubs et des sociétés  
 
Aucune proposition n’est faite.  
 
 
13.Nominations  
 
a) d’un vérificateur des comptes :  
 
Le comité de l’AJA propose la candidature de Marc Pasquier, FSG St Imier, en tant 
que vérificatreur des comptes pour les années 2024–2025.  
 
Ce dernier est nommé par applaudissements, merci à lui. 
 
b) d’un vérificateur des comptes suppléant:  

 
Le comité de l’AJA propose la candidature de Nadine Charmillot, Fémina Vicques en 
tant que vérificatrice des comptes suppléante pour les années  2025–2026.  
 
Cette dernière est nommée par applaudissements, merci à elle. 
 
 
14. Comité de l’AJA  
 
La composition du comité de l’AJA est la suivante :  
 
Comité administratif : 
 
Présidente : Christel Lachat  
Vice-président : Willy Charmillot  
Secrétaire : Alain Thummel  
Caissier : Romain Theurillat  
Gestion des manifestations : Serge Parrat  
Statisticien : Clément Varin  
Assesseur : Vacant  
Responsable courses hors stade et parcours mesurés : Willy Charmillot Responsable 
Juges et commissaires : A définir  
Responsable des starters : Pierre-André Raboud  
Responsable concours jeunesse : Sandrine Fleury  
Responsable SAE : Marie-Claude Fähndrich 
Sélectionneurs : Patrick Boegli et Valérie Berret  
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Mme Christel Lachat remercie Mme Maud Chételat et M. Xavier Frainier qui 
secondent Serge Parrat pour gérer les inscriptions et les résultats. 
 
Pour votre information, le comité cherche une personne pour remplacer Xavier 
Frainier. Il donnera encore un coup de main en 2024, mais nous avons besoin de vous 
pour la suite. Si une personne est à l’aise avec l’informatique dans vos clubs, veuillez 
penser à nous. Nous prendrons contact avec vous dès février prochain 
 
 
15. Calendrier 2024 et attribution des manifestations 
 
Le calendrier des meetings et championnats 2024 se trouve dans le fascicule vert et 
sur le site internet.   
 
Il sied de préciser que le site internet a fait peau neuve. Toutes les informations 
importantes s’y trouvent.  
 
Un grand merci à Guillaume Hentzi pour tout le travail effectué. En effet, il s’occupe 
toujours du site et est secondé par Julie Lachat.  
 
Mme Christel Lachat remercie encore les chefs techniques et les organisateurs pour 
la parfaite organisation de nos manifestations.  
 
Vous pouvez découvrir tous les rapports des responsables de l’AJA, sur notre 
site  www.aja-athletisme.ch.  
 
Il est rappelé que toutes les inscriptions doivent être réglées par e-banking ! Le 
numéro IBAN de  l’AJA se trouve sur le site www.aja-athletisme.ch.  
 
 
Quatre Championnats sur piste en 2024 sont organisés :  
 
- l’AJA se charge de toute la partie administrative pour 3 des 4 championnats. Serge 
Parrat en est le responsable (inscriptions, formation des séries, résultats, ...), avec 
comme adjoint Maud Chételat. 
 

  - la FSG Bassecourt – partie technique des championnats AJA/ANA de relais, 
chef technique : Alexandre Lachat. 

 
  - le CA Moutier – partie technique des championnats AJA écoliers, chef technique : 

Thierry Forster. 
  

  - la FSG Alle – partie technique des championnats AJA de concours multiples, chef 
technique : Jean Cattin. 

 
- ANA – partie technique des championnats simples, chef technique : Bart 
de  Greeter. 
 
Mme Christel Lachat remercie les clubs qu’elle vient de citer pour leur fidélité et leur 
dévouement dans l’organisation de ces différents championnats. 
 
 

http://www.aja-athletisme.ch/
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16. Divers et questions générales 
  
Point sur la protection des données  
 
En 2023 est entré en vigueur la nouvelle loi sur la protection des données. Cela nous 
concerne également. En effet, dans le livret vert et sur le site internet de l’AJA, vous 
trouvez toujours les adresses et les numéros de téléphones de tous les acteurs de 
l’AJA, membres du comité, responsables des clubs etc. De même, lorsque nous 
envoyons un mail, toutes les adresses apparaissent.  
 
Pour le comité de l’AJA et pour l’organisation de toutes nos manifestations, il 
nous semble important d’avoir ce genre de renseignements.  
 
Donc, pour être dans la légalité et surtout pour faire simple, nous allons vous envoyer 
un document par mail afin que celui qui n’est pas d’accord d’avoir ses coordonnées 
disponibles puisse le signaler. Nous partirons du principe qu’une non réponse de votre 
part nous permettra de travailler comme à l’accoutumé.  
 
Mme Christel Lachat rappelle également que chaque club est responsable de la 
divulgation de ses membres. 
 
 
Mme Christel Lachat invite maintenant les personnes suivantes à prendre la 
parole :  
 
Céline Pedreira, Présidente de l’Association Cantonale Jurassienne de Gymnastique 
(ACJG). 
 
Ainsi, Mme Céline Pedreira félicite l’AJA pour le travail effectué, notre énergie et nos 
résultats. Elle ajoute que c’est une chance de partager certains clubs qui sont aussi 
membres de la fédération suisse de gymnastique même s’il s’agit d’une autre 
dimension. Elle souhaiterait améliorer notre collaboration et plus s’impliquer afin de 
combler les manques d’un côté comme de l’autre. Elle remercie encore le comité 
pour son invitation et l’accueil que l’athléstime a fait à la gymnastique. 
 
Mme Christel Lachat la remercie pour ses quelques mots.  
 
La parole est finalement donnée à M. Alexandre Lachat président de l’Association 
des suppoters de l’AJA. 
 
M. Alexandre Lachat indique que le club des supporters a été créé en l’an 2000 dans 
le but de soutenir financièrement les athlètes jurassiens, les clubs et le comité. Au 
total, CHF 43'000.00 a été versé au bénéfice des athlètes jurassiens depuis le début. 
Il profite encore de remercier toutes les personnes qui permettent d’organiser les 
meetings ainsi que les clubs, leurs entraineurs, membres et athlètes. Il remercie 
également le comité et tout particulièrement leur présidente.  

 
Mme Christel Lachat remercie Alexandre Lachat. Elle demande à l’assemblée si 
quelqu’un souhaiterait encore ajouter quelque chose.  
 
M. Jean Cattin émet une proposition relative aux médailles des championnats 
jurassiens. Il indique qu’il s’agit toujours des mêmes depuis de nombreuses années 
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et que cela serait une bonne idée d’en confectionner des nouvelles. Il propose 
notamment de le faire sous forme de jeu concours afin de trouver un nouveau 
design. 

 
Pour terminer cette assemblée, Mme Christel Lachat tient à remercier les hautes 
instances de notre Fédération, les autorités cantonales et communales (les 
Offices cantonaux des sports en particulier) pour le développement et l’aide 
qu’elles apportent à notre Association ainsi qu'à toutes les sociétés et clubs 
d’athlétisme du Jura et du Jura bernois.  
 
Toujours dans les remerciements, une mention particulière est faite à tous les 
membres du comité de l’AJA qui travaillent bénévolement et s’investissent sans 
compter, à l’Association des supporters, aux médias, aux starters, aux juges-arbitres 
et commissaires ainsi qu’à toutes les personnes qui apportent leur aide à l’occasion 
des meetings et championnats, pour tout le travail qu’ils accomplissent durant 
l’année.  
 
Elle a également une pensée pour tous les dirigeants, entraîneurs et athlètes 
des sociétés et des clubs, sans qui l’athlétisme ne pourrait pas se développer, tout 
en leur souhaitant une année 2024 pleine de satisfaction !  
 
MERCI encore de soutenir nos généreux sponsors : les autocars  HERTZEISEN, le 
médailleur IMHOF et la banque BCJ qui, par leur geste financier, nous permettent 
d’organiser de nombreux championnats tout au long de l’année. Ne les oubliez pas et 
si vous avez des contacts avec eux, n’hésitez pas à donner le nom de l’AJA !  
 
La prochaine Assemblée des délégués aura lieu le vendredi 24 janvier 2025. Nous 
recherchons encore un organisateur en Ajoie afin de respecter le tournus.  
 
Mme Christel Lachat lève ainsi cette assemblée en vous remerciant toutes et tous d’y 
avoir participé et elle se réjouit également de vous retrouver autour d’un verre 
à l’apéro. MERCI encore une fois à la commune de Haute Sorne de nous offrir 
l’apéritif et elle souhaite un bon appétit pour les personnes qui se sont inscrites au 
souper.  
 
Fin de l’assemblée à 21h00. 

 
Auteur : Alain Thummel 


